

Bludenz, Velotour, Mittwoch, 18. April 2018

Tourenleiter: Tanner Peter/Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer: 15
Abfahrt .. Ankunft: 09:00 .. 16:00 in Montlingen

Zusammenfassung: Erste Velotour 2018 ausser Programm dank dem Frühlingswetter.

Tourenbericht: Von Montlingen ging es auf Nebenwegen an der Frutz entlang nach Rankweil und über den Schwarzsee auf den Thüringerberg. Nach einem Kaffeehalt im Schnellzug runter nach Bludenz. In der Gartenwirtschaft "Kohldampf" wurde das Mittagessen eingenommen. Anschliessend auf dem Illradweg nach Feldkirch zur letzten Trinkpause und via Bangs-Büchel nach Montlingen. Alle Tourenteilnehmer genossen die erste Tour, die fast ein bisschen lang mit über 80 km und rund 400 hm. Einige Teilnehmer werden es am nächsten Tag an einigen Körperteilen gespürt, aber sicher gut schlafen, haben.

Teilnehmer: Anke, Monika, Hanni und Klemens, Ami und Peter, Ursula und Günther, Niklaus, Peter Rosenberg, Hanspeter, Oskar, Armin und Norbert



